

EUSKADI.-ErNE dice que la falta de plantilla en Investigación de Policía Local de Bilbao "añade cargas excesivas" a Ertzaintza

Dice que la "mermada" plantilla de Tráfico de Bizkaia de la Ertzaintza deberá hacer pruebas de alcohol y drogas este fin de semana en la Villa

BILBAO, 30 Dic. (EUROPA PRESS) -

El sindicato ErNE ha denunciado este viernes que la falta de plantilla en el área de Investigación de Policía Local de Bilbao "añade cargas excesivas" a la Ertzaintza, ya que la Unidad de Tráfico Bizkaia, "ya mermada por tener una dotación de efectivos inferior a la que tendría que haber según la última Relación de Puestos de Trabajo", se encargará este viernes, sábado y domingo de los controles de alcohol y drogas, así como de los accidentes de tráfico con víctimas en la Villa.

En un comunicado, ErNE ha señalado que tener que encargarse de los controles de alcohol y drogas, así como de los accidentes de tráfico con víctimas en Bilbao, implicará "nuevamente" para la Unidad de Tráfico Bizkaia de la Ertzaintza "una carga excesiva de las labores a desarrollar por los agentes que en la actualidad la componen, como ya pasó en el turno de tarde-noche del día 24 de diciembre, que tuvieron que cubrir el Territorio Histórico de Álava por falta de personal en la Unidad de Tráfico de Álava".

La Jefatura Territorial de Bizkaia, ha explicado ErNE, ha indicado a la Unidad de Tráfico de la Ertzaintza que durante los días señalados tendrán que prestar los apoyos oportunos para la realización de pruebas de alcohol/drogas y accidentes de tráfico con víctimas de especial gravedad.

La situación, ha advertido, "viene derivada de la inexistencia de servicio del área de Investigación de la Policía Local de Bilbao".

Estas circunstancias, ha dicho, "una vez más, ponen de manifiesto el deterioro en el que se encuentran la plantilla de la Policía Local de Bilbao, añadiendo cargas excesivas de trabajo sobre la ya mermada Unidad de Tráfico Bizkaia de la Ertzaintza que ponen en grave riesgo la salud de los agentes que los sufren, sin unas condiciones óptimas para poder desarrollar las labores encomendadas y prestación de servicio al ciudadano que se verá desatendido o atendido más tarde por la falta de efectivos".

ErNE ha recordado que los agentes de la Unidad de Tráfico de Bizkaia de la Ertzaintza han

expresado en "repetidas ocasiones" su "malestar general, sobrepasados por la situación que viven.

En ese sentido, ha acusado a los responsables del Departamento de Seguridad que, "de continuar estas situaciones, sin dar soluciones a las problemáticas laborales existentes, hace que eventos programados como el Tour, a su paso por el País Vasco, así como otras carreras ciclistas, corran el peligro de no celebrarse por la problemática denunciada".

© 2022 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.